

154

Indpls. den 14 Aug 1932

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt Henry Jürgen meldete sich krank am 26 July bis den 9 Aug und ist zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. W. Wiese meldet sich krank vom 26 July bis den 9 Aug und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund. Carl Engelking war krank vom 27 July bis den 10 Aug und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund. Louis Prange meldete sich krank am 29 July bis den 12 Aug und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund.

Carl Klasing meldete sich krank am 3 Aug

F. Meinberg meldete sich krank am 14 Aug. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Der Präsident ernannte Wilbert Cruse als Stellvertreter für F. Meinberg

Die Monatliche Einnahme 17.00

Ausgabe 22.00

Carl Brandt Sect.

154

Indpls. 14 Aug 1932

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows Henry Jürgen reported himself sick on 26 July until 9 Aug und is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and still sick. W. Wiese reported himself sick from 26 July until 9 Aug and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and healthy again. Carl Engelking was sick from 27 July until 10 Aug and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and healthy again. Louis Prang reported himself sick fom 29 July until 12 Aug and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and healthy again.

Carl Klasing reported himself sick on 3 Aug

F. Meinberg reported himself sick on 14 Aug. This report was accepted and deferred for payment.

The president named Wilbert Cruse as temporary deputy for F. Meinberg

Monthly income 17.00

Disbursements 22.00

Carl Brandt Sect.